



### ■ クラスマッチ

【6月6日(木)】

クラスマッチ(陸上競技大会)を行いました。今年度は1日開催でしたが、その分、中身の詰まったアツイ1日となりました。

アツイ1日といえば熱中症が心配でしたが、今年度は各クラスにテントが割り振られたほか、昼休みには教室のエアコンを試運転するなどの対策で無事終了することができました。



### ■ 交通マナーアップキャンペーン

【6月12日(水)】

常総警察署・石下地区交番の協力を得て、本校生徒およびPTA各支部役員の保護者による街頭キャンペーンが行われました。

本校正門付近に集合した後、3年次生および保護者はセブンイレブン茨城石下店前交差点へ、1年次生および保護者はファミリーマート常総新石下店前交差点へ移動し、2年次生および保護者は正門前でそれぞれ街頭キャンペーンを行いました。

自動車運転者等に対して交通安全啓発ティッシュを手渡ししながら、ドライバーに交通事故防止、交通安全の意識高揚を呼び掛けました。



### ■ 2年次生救命講習会

【6月19日(水)】

定期考査3日目の午後、2年次生27名が、応急手当についての講習「普通救命講習会」を受講しました。

下妻消防署石下分署の消防員、常総市の応急手当ボランティア指導員、常総市女性消防団の方々から、胸骨圧迫(心臓マッサージ)の仕方やAEDの使い方、回復体位などについて実技講習を受けました。

生徒たちは皆真剣に講習を受けていました。自分の命を大切にするとともに、万が一の時に他の命を救うことができる人でありたいものです。

なお、修了者全員には「普通救命講習I修了証」が授与され、調査署や推薦書に記載可能な「公的資格」を取得しました。



### ■ 第101回全国高等学校野球選手権茨城大会組合せ抽選会【6月21日(金)】

第101回全国高等学校野球選手権茨城大会組合せ抽選会が、6月21日午前10時から水戸市千波町ザ・ヒロサワ・シティ会館(県民文化センター)で行われました。

今年度は、本校硬式野球部員が不足のため、近隣の岩瀬高校・岩井高校・坂東総合高校と4校合同チームを編成して出場します。

抽選会では、合同チームキャプテンを務める本校3年次生の山中くんが、シード校の決定後に登壇・抽選を行いました。その結果、7月11日(木)に古河第二高校と対戦することが決まりました。



### ■ 1年次生進路ガイダンス・フューチャーライブ 【6月26日(水)】

1年次が進路ガイダンスを行いました。

「フューチャーライブ」と題して、株式会社キャンパスアクターの方々に進路についての演劇を行っていただきました。内容は、「進路に関する基礎知識・働く意味と目的」でした。

